



Depuis le 16 novembre 2017, la publication des résultats d'admissibilités au concours d'entrée à l'Ecole nationale d'administration et de magistrature (Enam), alimente abondamment l'actualité du pays. En fait, tout est parti d'une liste publiée par Linus Toussaint Mendjana le directeur général (Dg) de l'Enam ce jour-là, à 17 heures au journal radiodiffusé de la Crtv, avant d'être annulée dans la même soirée, par un communiqué de Ange Michel Angouing le ministre de la Fonction publique.

De ce feuilleton sur fond de défiance, de défi et d'insubordination, l'on apprend alors de source confidentielle qu'informé et agacé par un concours de l'Enam (dont les scandales et le caractère non crédible et frauduleux relèvent cependant de la banalité) qui le concerne singulièrement à cause des candidatures de ses enfants que sont Biya Paul Junior, Biya Eyenga Elle Anasthasie Brenda, et dans une autre mesure un autre Biya Paul, sans doute aussi de la famille présidentielle, le chef de l'Etat, aurait personnellement instruit Philemon Yang le Premier ministre, de ramener l'ordre à la maison.

Concrètement, l'on apprend que le lendemain de la confrontation entre le Dg de l'Enam et son ministre de tutelle, Philemon Yang, avait convoqué les deux hommes. L'on prétend alors qu'au lieu de se rendre à la Primature à l'heure indiquée, Linus Toussaint Mendjana, se serait d'abord rendu à la présidence de la République, rencontrer Ferdinand Ngoh Ngoh son cousin, et non moins ministre secrétaire général de la présidence de la République. Pendant ce temps,

nos informations font état de ce que le vendredi 17 novembre, Ange Michel Angouing le ministre de la Fonction publique, s'était déjà rendu à l'immeuble Etoile, afin de respecter scrupuleusement l'heure du rendez-vous fixé par le chef du gouvernement.

Tout le contraire de Linus Toussaint Mendjana le Dg de l'Enam qui arriva deux heures après, s'attirant le courroux du PM qui lui aurait alors demandé pourquoi, il pouvait accuser un retard de deux heures. Nos sources ajoutent alors que Philemon Yang avait fermement indiqué au patron de l'Enam que c'est le chef de l'Etat qui l'a personnellement appelé, histoire de mettre fin au différend ressortissant à la publication des admissibilités à l'Enam. Linus Toussaint Mendjana, insubordonné notoire ? Selon des indiscretions qui s'échappent des salons huppés et lambris dorés de la capitale, le Dg de l'Enam, serait un habitué de l'insubordination.

Les tenants de cette accusation qui citent les textes réglementaires relatifs aux sorties hors du pays des Dg des structures relevant de l'Etat, soutiennent que le voyage d'un Dg hors du pays, est autorisé par son ministre de tutelle, et en l'absence de ce dernier, par le président du conseil d'administration (Pca). De toutes ces procédures, affirme-t-on, Linus Toussaint Mendjana s'en moquerait éperdument. Aussi, à nous fier à ses contempteurs, l'homme va-t-il souvent à l'étranger, sans informer ni le ministre de la Fonction publique sa tutelle, ni le Pca de l'Enam, lesquels constatent alors impuissants, l'absence du Dg de l'Ecole qui forme l'immense majorité des Hommes qui gèrent et pillent le Cameroun. Quel que soit l'épilogue des résultats du concours de l'Enam 2017, celui-ci, restera le plus scandaleux de l'histoire du Cameroun, et un vrai camouflet à Paul Biya dont la progéniture est concernée.

Déjà que dans son zèle excessif, des sources renseignent qu'à la veille des épreuves de la division Régies financières, option Trésor, le Dg de l'Enam avait demandé à son secrétaire particulier, de lui remettre les clés de son bureau, histoire d'y aménager une salle spéciale de composition pour Brenda Biya la fille du président de la République. Une initiative maladroite qui n'empêcha pas Linus Toussaint Mendjana d'aller avec sa voiture, transporter Biya Paul Junior la matinée où ce dernier faisait face aux épreuves Administration générale du concours de l'Enam 2017. Mesure extravagante qui ne s'imposait pas, dans la mesure où les services de sécurité présidentielle qui ont en leur possession tous les moyens du Cameroun, avaient la possibilité de déjouer l'attention des journalistes paparazzis qui campaient à l'Enam, en amenant le fils du Président dans une voiture fort banalisée.

Une chose est sûre et certaine : ce concours Enam 2017, embarrasse une famille présidentielle maladroitement exposée par le zèle excessif et malsain de Linus Toussaint Mendjana, lui aussi, ressortissant de la Haute- Sanaga (Nanga-Eboko) comme Chantal Biya la Première dame du Cameroun. Pis encore, des sources introduites soutiennent que ce sont les 426 noms ajoutés par Ange Michel Angouing le ministre de la Fonction publique sur la liste définitive des admissibilités, qui constitueraient les candidats méritants. Affaire à suivre surtout que nul perd rien à attendre les résultats définitifs.

Source: Camer.be